

*Aίρον ροπίσαντα*

Comptes rendus bibliographiques vol. 6 Revue des  
 Nomisma Untersuchungen auf dem griech. et grecques  
 etc der antiken Münzkunde, hrsg. von Haug 1911. Sonder.  
 von Fritze und Hugo Graebner. Berlin, Mayer 92 107 o. 224.  
 und Müller in 4° fasc. IV 1909 42 p. 3 pl.  
 fasc. V 1910 42 p. 3 pl.

M. Von Fritze remanie complètement le  
 classement des monnaies d'Aines tel que il av-  
 ait été opéré par von Sallet. Tous les mon-  
 naies d'argent de l'Hermès et au Gaul, il distin-  
 que sept groupes. Aines a commencé à bat-  
 tre monnaie en 480, plus tard que sa vo-  
 isine Abdère; mais dès le premier jour, sur  
 le groupe I elle a fixé à jamais le type au  
 bouc qui orne ses revers. Le groupe II finit  
 vers 456. Le groupe III entre 456 et 440  
 porte au revers des noms des magistrats:  
 c'est qu'il est d'une époque où Athènes fa-  
 vorisait Aines, pour conquérir les bonnes.  
 grâces du roi des Sodrys Sitalkos. Le groupe

Aivou vopiova arva.

vers 340 IV date des années 40 : le groupe V se place entre 440 et 410. Le groupe VI commence vers 410. Le groupe VII occupe le milieu du IV siècle. En 342 Aines passe à Philippe de Macédoine; le monnayage d'argent prend fin. Les monnaies de bronze sont comprises dans six groupes. Les deux premiers sont à rapprocher des groupes argent V et VII. Le groupe C appartient à la fin du IV siècle. Le groupe D rassemble les dernières pièces de ~~approximatives~~ et date du IV siècle qui est pour la Thrace une période de vicissitudes politiques. Le groupe E de II siècle célèbre la liberté octroyée par les Romains soit en 183 soit en 167. Enfin le groupe F est de l'époque impériale.

ΑΚΑΔΗΜΙΑ ΑΟΗΝΩΝ